

Estudian crisis alimentaria en México (El Reforma 26/06/08)

Estudian crisis alimentaria en México (El Reforma 26/06/08) Buscan analizar el escenario y proponer medidas para enfrentar de la mejor manera posible la crisis Verónica Martínez Ciudad de México (26 junio 2008).- Los ojos internacionales voltearon a México para analizar la crisis alimentaria. El Instituto Internacional de Investigación sobre Políticas Alimentarias (IFPRI, por sus siglas en inglés) comenzó un estudio del impacto de la crisis en México, ya que los análisis se han concentrado en naciones del centro de América, África, India y el Caribe, por ser las naciones con mayores impactos en la población. El objetivo del organismo es analizar el escenario y proponer medidas para enfrentar de la mejor manera la crisis alimentaria, toda vez que México podría ingresar el próximo año a la fabricación de biocombustibles. Luis Ruiz Espíndola, vocero del IFPRI, comentó que el Instituto ha analizado la crisis alimentaria a nivel mundial, recomendando ampliar la asistencia alimentaria, así como eliminar las restricciones a la exportación, impulsar la producción de alimentos y cambiar las políticas de biocombustibles. "Una segunda etapa de acciones debe ser calmar los mercados internacionales para acabar con las especulaciones, invertir en programas sociales, consolidar la producción de alimentos y concluir la Ronda de Doha de la OMC", detallan las recomendaciones del IFPRI en el análisis Altos precios: el qué, quién y cómo aplicar las políticas. El objetivo en México es acercarse al Gobierno, instituciones científicas y a la comunidad, para que se promueva el análisis y propuestas de cómo enfrentarse al escenario mundial.